



Recorte en **color**

Bertín, que hace seis años pasó por lo mismo que su hija cuando su esposa, Fabiola, dio a luz a los seis meses a su hijo, Kike, que nació con una grave lesión cerebral, sufre hoy por su hija, Eugenia, de 27 años.

OTRO DURO GOLPE PARA EL CANTANTE

Nacen en estado grave las nietas de Bertín

Eugenia, la hija de Bertín Osborne, dio a luz a sus mellizas a los seis meses de embarazo. Al cierre de nuestra edición el lunes de madrugada se temía por la vida de una de ellas, que pesó solo 700 gramos y sufrió un derrame cerebral